

... die Weichen sind gestellt ...



Vertragsverlängerung für FC-Trainerteam

Mainburg. (red) Im Rahmen der Weihnachtsfeier beim FC Mainburg hat Vorsitzender Markus Stanglmair (2.v.l.) die Vertragsverlängerung für das komplette Trainerteam über die Saison hinaus bis zum

Sommer 2024 bekanntgegeben. Sehr erfreut ist man, dass A-Juniorstrainer Roman Ring zur neuen Saison die zweite Mannschaft übernehmen wird. Nach Möglichkeit wird dieses Team in einer aufstiegs-

berechtigten Klasse gemeldet. Die jungen Spieler sollen behutsam an höhere Anforderungen herangeführt werden, sind sich Vorsitzender Stanglmair und Sportleiter Josef Rank (rechts) einig. Das Bild zeigt

die beiden mit (v.l.) Tobias Grüner (zweiter Vorsitzender), Roman Ring, Stefan Stiegler (Trainer Senioren), Dennis Bauer (Spielertrainer) und Michael Müller (Forwartstrainer).

Foto: FC Mainburg

(Quelle: Hallertauer Zeitung vom Mittwoch, den 04. Januar 2023)